

TEMAS DESTACADOS:

▪ [En-Campo apoya emprendedores](#)

▪ [Catatumbo tendrá colegio gracias a Shakira](#)

📰 [Google News](#)

■ En menos de 19 horas

## Bebé de dos meses raptado en Cali fue encontrado en Jamundí tras intensa búsqueda policial



Foto: Policía Metropolitana de Cali

CALI

Jueves 27 de Febrero, 2025

Las autoridades lograron rescatar a Freddy Joel, el bebé de dos meses de nacido que fue raptado en el barrio Marroquín II, en el oriente de Cali.

El operativo, liderado por la Policía Metropolitana y el Gaula, permitió encontrar al menor en zona rural de Jamundí en menos de 19 horas, tras una intensa búsqueda que involucró tecnología, testigos y el apoyo de la comunidad.

### Investigación y rescate

Desde el momento en que se reportó el rapto, la Policía Metropolitana de Cali, en coordinación con el Gaula y la familia del menor, inició labores de búsqueda.

Gracias a cámaras de seguridad y testimonios, se identificó a la presunta responsable, quien habría engañado a la madre del bebé para llevárselo.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Denuncian modalidad de estafa con Bancolombia, vea de qué se trata](#)



[botín](#)

[Asalto a un banco, delincuentes mataron a un policía y escaparon con el](#)



[Abandonan cadáver en las afueras de una clínica de Cali](#)



[Jamundí](#)

[Avanza prolongación de Avenida Ciudad de Cali que mejorará movilidad con](#)

Según el general Carlos Oviedo, comandante de la Policía Metropolitana, la presión policial y la difusión del caso facilitaron que una tercera persona, cercana a la mujer que raptó al menor, entregara al bebé en Jamundí.

Se presume que el niño estuvo en Suárez, Cauca, antes de ser llevado a esta zona.

Tras el rescate, Freddy Joel fue valorado por personal médico de la Policía Nacional para garantizar su bienestar antes de ser entregado nuevamente a su familia.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, destacó la importancia de la rápida reacción de las autoridades.

“Desde el primer momento en que se recibió la denuncia, empezamos a trabajar con la Policía, el Gaula y la familia del bebé. Pudimos dar con las pistas necesarias para que hoy esté sano y salvo”, afirmó.

## Captura en proceso

Aunque el menor fue recuperado, las investigaciones continúan para capturar a la mujer implicada en el rapto.

Las autoridades trabajan en la identificación de sus movimientos y posibles cómplices para esclarecer los motivos detrás del secuestro.

El secretario (e) de Seguridad y Justicia de Cali, Álvaro José Pretel, resaltó la efectividad de la operación y el compromiso de la Policía.

“Esto demuestra una gran reacción por parte de nuestra Policía Nacional y un trabajo muy serio del Gaula”, señaló.

Por su parte, la Alcaldía ofreció una recompensa para obtener información clave, lo que contribuyó a la presión sobre los responsables.

Sin embargo, hasta el momento, no se desembolsó el dinero, ya que la entrega del menor se logró mediante el trabajo de inteligencia y la denuncia oportuna.

**Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono**

**Únete a nuestro Canal de** 

**PRESIONA AQUÍ** 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS